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THE NARASHINO CHUO ROTARY CLUB WEEKLY BULLETIN 
 習志野中央ロータリークラブ週報 

 
2024-25年度 国際ロータリーのテーマ 国際ロータリー会長 ステファニー A. アーチック 

 

 

 

 

 

 

 

  

  

  

 

 

第１７６７回 ２０２５年   ４月 ３日例会   

司会：金子友之会員 週報：河手正直会員 
   

◆ 点鐘 ＜小菅和彦会長＞  

◆ 国歌斉唱 「君が代」 

◆ ロータリーソング 「奉仕の理想」 

◆ 四つのテスト ＜荒木和幸会員＞ 

◆ お客様紹介 

 習志野中央 RAC 会長    仲村拓海さん 

 米山記念奨学生       リュウ センチさん 

 元米山記念奨学生      コンさん 

◆ 会長挨拶 ＜小菅和彦会長＞ 

皆さんこんにちは。早くも４月が訪れました。本日

のお客様、コンちゃん、センチちゃん、そして、アク

トの仲村会長、ようこそ。 

前回３月２７日の花見例会では、２１人の会員の

参加をいただきまして、クルーズに乗って桜を間近

でみたり、イタリアン料理を食べながら楽しい宴会

ができました。企画していただいた井上さんありが

とうございました。 

さて、4 月 3 日は何の日でしょう？「シースリーの

日」４×３だそうです。 

女性にとっての、うれ C、たの C、うつく C を応援

している株式会社ビューティースリーが語呂合わせ

にちなんで 4 月 3 日に記念日を制定しているそうで

す。当クラブの奉仕活動の放課後児童会支援事業、名

付けて EEH（楽しい、公平、幸せ）に似ていますね。 

ところで皆さん、前のホワイトボードを見てくだ

さい。昨年の EEH 活動で、多くの児童たちからお礼

の言葉が送られてきましたので、それをボードに張

り付けました。今年度は、津田沼児童会、鷺沼児童会、

香澄児童会、秋津児童会の、総勢で５００名ほどの児

童たちに支援することができました。これほど多く

の児童たちに支援ができて、こんなに御礼の言葉を

いただきました。皆さんもあとで、是非これらお礼の

言葉を読んでみてください。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

さて、４月、今月のロータリー月間テーマは「環

境」です。 

2021 年 7 月（３年３か月前）より、ロータリー

財団管理委員会と国際ロータリー理事会は、「環境」

という新たな重点分野を追加しました。ちなみに

現在の重点分野７項目を挙げますと、①平和構築

と紛争予防、②疾病予防と治療、③水と衛生、④母

子の健康、⑤基本的教育と識字率向上、⑥地域社会

の経済発展、⑦環境、となります 

環境について、ロータリーリソースによると、

「ロータリーは、天然資源の保全と保護を強化し、

環 境の持続可能性を高め、人と環境との調和を促

す活動を支援します。」 

地球規模で、環境を保護しなければならない本格的

な時代に入っていると思います。 

ますます、環境のことについて考えなければならな

いと痛感しております。 

 

◆ 幹事報告 ＜尾崎共紘幹事＞ 

１． ガバナー月信 2025 年４月号が来ています 

２． 「ロータリーの友」誌 ４月号が来ています 

３． 第 2790 地区ローターアクト次年度研修会の 

案内 

３月 30 日（日）16：30 受付 

例 会 日 ： 木曜日 12 時 30分  

例会会場： 習志野商工会議所会館 3F 

事 務 局 ： 千葉県習志野市津田沼 4-11-14 

会 長 小菅 和彦 

幹 事 尾﨑 共紘 
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 ４．2024－25 年度２月グループ別寄付実績案内 

 ５．環境月間リソース案内 

 ６．財団 NEWS４月号案内 

 ７．「ポール・ハリス・ソサエティ勉強会」の案内 

   ４月 10（木）14 時から ZOOM ミーティング 

 ８．クラブ・リーダーシップ・ラーニングセミナー 

   案内  ４月 29 日（祝日）９時登録開始 

   TKP 東京ベイ幕張 

 ９．地区研修、協議会表彰について案内 

 10．風の便り 

 11．４月ロータリーレート １ドル＝150円 

 

◆ 委員会報告 

 親睦活動委員会 ＜井上大輔リーダー＞ 

４月 17 日（木） 夜間例会  

18：30 から  「志福楼」にて 

 

 

◆ 誕生日・結婚記念日のお祝い 

 

会員誕生日 配偶者誕生日 結婚記念日 

平澤規雄(16) 小笠原愛美(20) 𡈽屋晃一(２) 

鶴岡健一(25)  小笠原大介(４) 

楠大吾(30)  横井紀彦(８) 

  菅野浩之(10) 

  伊藤寛(22) 

  池田博(28) 

  江藤久昌(29) 

 

◆ ニコニコボックス 

 布施國雄会員    結婚記念日祝いのお礼 

 平澤規雄会員    誕生祝いのお礼 

 

 鶴岡健一会員     誕生祝いのお礼 

 三代川浩一会員    妻の誕生日祝いのお礼 

 

◆ 米山記念奨学生へ奨学金贈呈  

   リュウ センチさん 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

◆ 卓話 

 三代川浩一会員 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 会員増強・退会防止委員会セミナーに参加 

  ３月 19 日にホテル TKP で行われた（行列ができ 

 るクラブづくりセミナー）と題した会員増強・退会 

 防止セミナーに参加してきました。 

  寒郡ガバナーの挨拶から始まり、５人のパネラー 

 による所属クラブの経験や実績についてディスカッ

ションがありました。寒郡ガバナーがガバナー訪問 

 でどのクラブも一番の悩み相談は、会員増強・退会 

 防止ですとおっしゃっていました。当然のことでは 

 ありますが、各クラブとも創意工夫を重ね、会員増強 

 に努めて参りましたが、なかなかうまくいかず良い 

 アイディアが浮かばないか模索しているそうです。 

  いろいろな事例のお話がありましたが、やっぱり 

 ロータリーは義理と人情だとか人とのつながりが何 
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 よりも大切であるので数多くの懇親会やゴルフコン 

 ぺなどを開催して親睦を深め、楽しいクラブづくり 

 に努める事が大切であると言う意見が一番多く出て 

 いました。 

  しかし、その中で重鎮からは楽しいだけじゃダメ 

 だロータリー精神をしっかりと教えるべきだと強い 

 口調の意見がありました。 

  そして、どのクラブも女性会員を積極的に増やし

たいと思ってはいるものの、子育ち世代は家庭から 

 離れてクラブに参加するのは難しいとのことでした。 

  木更津ロータリークラブの元会員で女性の住職さ

んが、檀家さんにクラブに入っていただきましたと 

 事例も話されていました。 

  また、どの血液型がロータリアンに向いているの

か？ 

  お金と時間がかかるので勤めづらいと言う意見も

あり、本当にその通りだと思いました。 

  また、ボランティア活動や奉仕活動に興味があっ

てみたいと思っている人もいらっしゃると思います。 

 あたり前ですが魅力とメリットがあれば会員増強・ 

 退会防止に繋がると思います。 

  入会して１年で退会する人が多いが、３年が過ぎ

ると何となく退会をあきらめる傾向があるようです。 

  また、ロータリークラブそのものが自分にとって 

 どう言うものか周りの人からどのように見えている

か、見られているか聞き取りや意識調査するのも必

要だと感じました。そしてロータリー活動内容のピ 

 －アールも大切であると思います。 

  その中で、当習志野中央ロータリークラブの活動

や取り組みは他のクラブの模範となる様々な事にチ

ャレンジしていると思います。 

  結論としては、とにかく仲良く楽しく明るい前向

きな活動を意識して行く事が、会員増強・退会防止に

繋がると思います。 

 

 

 

 

 

◆ 出席委員会 三代川浩一委員 

会員数 
当日

出席 

メーク

アップ 

出席

免除 
出席 欠席 出席率 

４６ ２５ ７ ０ ３２ １４ 69.57% 

 

 

 

 

 

 

 

◆ ローターアクト会長幹事会と次年度役職者 

  研修会 

 ３月 30日（日） 

伊藤寛会員、金子友之会員、中島広明会員出席 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


